

N° 35980

Le 29 janvier 2015

January 29, 2015

Coram : Les juges Abella, Karakatsanis et Gascon

Coram: Abella, Karakatsanis and Gascon JJ.

ENTRE :

BETWEEN:

Syndicat canadien de la fonction publique,
section locale 675, Jacqueline Turgeon,
Francine Durocher et Jacques Gobeil

Canadian Union of Public Employees, Local
675, Jacqueline Turgeon, Francine Durocher
and Jacques Gobeil

Demandeurs

Applicants

- et -

- and -

Procureur général du Canada, Association
des réalisateurs et Société
Radio-Canada

Attorney General of Canada, Association des
réalisateurs and Canadian Broadcasting
Corporation

Intimés

Respondents

JUGEMENT

JUDGMENT

Conformément au paragraphe 43(1.1) de la *Loi sur la Cour suprême*, l'affaire à l'origine de la demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du

Pursuant to subsection 43(1.1) of the *Supreme Court Act*, the case forming the basis of the application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of

N° 35980

Québec (Montréal), numéro 500-09-022922-124, 2014 QCCA 1068, daté du 27 mai 2014, est renvoyée à la Cour d'appel du Québec pour qu'elle statue en conformité avec les arrêts *Meredith c. Canada (Procureur général)*, 2015 CSC 2 et *Association de la police montée de l'Ontario c. Canada (Procureur général)*, 2015 CSC 1.

Quebec (Montréal), Number 500-09-022922-124, 2014 QCCA 1068, dated May 27, 2014, is remanded to the Court of Appeal of Quebec for disposition in accordance with *Meredith v. Canada (Attorney General)*, 2015 SCC 2 and *Mounted Police Association of Ontario v. Canada (Attorney General)*, 2015 SCC 1.

J.C.S.C.
J.S.C.C.